



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

## Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

### 10 Jahre „Alzwichtel“ Truchtlaching

#### Die Kinderkrippe feiert Jubiläum

Seebruck, den 04. Juli 2023 – Bei blau-weißem Himmel luden die Erzieherinnen der Kinderkrippe in Truchtlaching zum großen Jubiläumsfest. Es gab viele Leckereien für Groß und Klein und verschiedene Bastelaktionen. Aktuelle, ehemalige und zukünftige Krippenkinder, Vertreter der Gemeinde, einige Unterstützer sowie ehemalige Mitarbeiterinnen kamen der Einladung nach und genossen die fröhlich bunte Stimmung.

Es war einiges los in den Spielbereichen der Kinderkrippe. Etliche ehemalige Krippenkinder entdeckten ihre früheren Lieblingsspiele wieder und schwelgten in Erinnerungen. Vor zehn Jahren zogen in dem liebevoll gestalteten Neubau die ersten Kinder ein, damals noch unter der Leitung von Käthi Seehars. Nachfolgerin Sandra Weber startete dann mitten in der Corona-Zeit. „Das war eine der schwersten Zeiten für die Krippe. Für mich als neue Leitung, für das Team, die Eltern, vor allem aber für die Kinder. Es gab so viele Regeln, die sich immer wieder änderten. Aber gleichzeitig hatte ich viel Zeit um mich einzuarbeiten und in die neue Aufgabe hineinzuwachsen. Aber jetzt mit allen Kindern und dem gesamten Team macht es natürlich viel mehr Spaß.“

„Spaß und Leidenschaft ist wichtig für diesen Job, denn er kostet auch Nerven“, so Bürgermeister Martin Bartlweber in seiner Ansprache. Er dankte dem Team für ihren Einsatz und ihr Herzblut. „Sie leisten so wichtige Arbeit, indem sie unsere Kleinsten auf die große Welt vorbereiten und ein Stück begleiten. Meist ist der Beginn der Krippenzeit die erste längere Trennung von der Familie. Die Eingewöhnungszeit ist für Kinder und Eltern eine große Herausforderung. Umso wichtiger ist es, dass die Eltern ein gutes Gefühl haben, ihre Kinder hier zu lassen.“

Viele Projekte wären gar nicht möglich, ohne die vielen Spender. Das Gemeindeoberhaupt dankte allen Unterstützern der Kinderkrippe für ihre Großzügigkeit. So konnten einige besondere Spielgeräte angeschafft werden, die den Kindern viel Freude machen.

Nach den Ansprachen der Ehrengäste nahm das Jubiläumsfest seinen Lauf und in entspannter Atmosphäre genossen alle Besucher Leckereien von einem bunten Buffet, Kaffee, Kuchen und natürlich ganz viel Eis. Die Kinder hatten ihren Spaß beim Riesenseifenblasen machen, Wurfälle basteln und still halten beim Auftragen von Glitzertattoos. Es war ein gelungenes Fest, da waren sich alle großen und kleinen Gäste einig.



*Seeon · Seebruck · Truchtlaching*

## **Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck**

„Ein herzliches Vergelt´s Gott ergeht an dieser Stelle an die Chiemgau-Stiftung für die großzügige Spende, der gesamten Elternschaft sowie dem sehr engagierten Elternbeirat und allen, die an diesem Tag dazu beigetragen haben, dass er wohl noch lange in Erinnerung bleiben wird“, so Leiterin Sandra Weber.

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

[presse@seeon-seebruck.de](mailto:presse@seeon-seebruck.de)

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20